
Al Sindaco di Lucca 

Alessandro Tambellini

e p.c.

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Francesco Battistini 

 

INTERROGAZIONE a risposta scritta

OGGETTO- riscossione del cosiddetto “Bonus dei 600€”

Il relazione alle notizie stampa riguardanti amministratori locali che avrebbero preso il cosiddetto “bonus 

dei 600€”, nonostante avessero già emolumenti assicurati dalle cariche di assessori e/o collaboratore del 

sindaco.

Al fine di salvaguardare l’onorabilità e la limpida struttura morale del Sindaco e della sua giunta.

Si chiede

Che il Sindaco si faccia promotore presso i sui assessori verso un ’assenzo alla rinuncia alla privacy in rela-

zione a suddetto punto, così da consentire all’INPS di comunicare la situazione dei membri della giunta, ed 

al sindaco di renderla nota e pubblica.

Lucca, 14/08/ 2020

Il portavoce M5S Lucca

Massimiliano Bindocci
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